

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **30 (1959)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

P34

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXe ANNÉE

Paraît une fois par mois

N° 3, Mars 1959

SOMMAIRE

Appel en faveur de la Foire Suisse d'Echantillons de 1959
Que verrons-nous à la Foire Suisse d'Echantillons de 1959 ? — Les nouveautés qui seront présentées au Salon de l'Horlogerie — La grosse mécanique et la construction métallique
L'électrotechnique — Liste des exposants du Jura bernois et de Bienne
Chronique économique

Appel en faveur de la Foire Suisse d'Echantillons de 1959

« Rotation », tel est le titre sous lequel a été présenté le motif de l'affiche pour la Foire de cette année. L'expression convient parfaitement à l'économie et à l'existence de notre temps. Jamais les progrès de la technique n'ont été aussi rapides. Jamais, pour parodier Victor Hugo, ceci n'aura aussi rapidement tué cela. Or, la tâche toujours actuelle de la Foire Suisse d'Echantillons est bien de donner dans le moment présent une image de l'état d'avancement du progrès et, simultanément, de tirer d'une année le bilan qui servira de point de départ à de nouvelles réalisations.

Comme il est acquis que les industries et les métiers de notre pays montreront de nouveau du 11 au 21 avril prochain à la Foire nationale du printemps leurs plus récentes créations, cette manifestation de la capacité dont fait preuve notre pays, à la fois sur le plan économique et dans le domaine intellectuel, revêtira une importance d'autant plus grande que la Communauté économique européenne, entrée en vigueur au début de janvier, nous place en face de nouvelles tâches que nous devons résoudre si nous voulons continuer à nous affirmer dans le concert des nations.

Au nom des exposants, de la direction de la Foire et de la ville de Bâle, nous adressons en conséquence au peuple suisse tout entier un vibrant appel pour l'engager à visiter la Foire Suisse d'Echantillons de 1959. En plus de l'objectif strictement commercial qui lui est assigné, elle doit se révéler une imposante démonstration de confiance dans les destinées économiques de notre pays.

C'est forts de cet espoir que nous souhaitons à tous les visiteurs la plus cordiale bienvenue.

FOIRE SUISSE D'ÉCHANTILLONS

Le Président :
A. SCHALLER

Le Directeur :
H. HAUSWIRTH